



No. 8

令和7年12月22日  
那珂市立ひまわり幼稚園  
担任 上金 智子

冷たい北風に負けず、毎日元気に戸外でサッカーや大縄跳びなど、友達を誘いながら体を動かして遊んでいます。

また室内では、友達と相談し合いながら発表会に向けての活動が、始まっています。劇では、自分の思いやアイディアをだしたり、友達の意見を聞いたりしながら動きをつけて進めています。

みんなで共通の目的に向かって、活動を進める楽しさを味わえるように援助していきたいと思います。

### <異年齢交流>

子供たちは「銀行は、こちらです」と知らせたり、移動販売へ案内したりと大忙しです。

年少・年中児へ優しく関わるながらなりきって遊ぶ姿が見られています。



「いらっしゃいませ」「焼きそばはいかがですか?」となりきって声をかける姿が見られました。



### <餅つき会>

消防署の方に教えてもらいながら、元気に友達と力を合わせて餅つきをしました。鏡もち作りをすることで、日本の伝統行事を体験し、新年を迎えることへ期待をもちました。



### <カスミ食育教室>

食べ物三色群(黄・赤・緑)についてお話を聞き栄養について学びました。

- ①体のエネルギーになる食べ物(黄)
  - ②血や骨になる食べ物(赤)
  - ③体を健康にしてくれる食べ物(緑)
- 子供たちは、意識しながら給食の時に食べる姿が見られるようになっています。



### <菅谷西小学校持久走大会見学>

持久走大会を見学しました。子供たちが、大きな声で「がんばれ~」と応援をすると小学生たちは、さらにスピードが加速し、一生懸命に走っていました。

小学生がゴールを目指して、最後まであきらめないでがんばる姿を見て子供たちは「かっこいい」と目を輝かせていました。



### <消防署見学>

火災についてのお話の中で、避難口マークについて子供たちは意識をもち、消防署見学後に幼稚園の避難口のマークを見つけ、確認をし合いました。また、お家に設置している住警器(火災警報器)の電池交換の確認を親子で忘れずにつけることの大切さを教えていただきました。



### <お楽しみ会>

「幼稚園にサンタさんが来たら…どんなことを聞いてみる?」とみんなで話し合いをしました。当日は、ドキドキしながら質問をしました。ワクワク・ドキドキ感を味わいました。



### <リース製作>

さつま芋づるでリースの土台を作り、遠足で見つけたどんぐりや松ぼっくりをボンドで付けて、リース製作をしました。どこに木の実をつけるとしっかりつくだろうと何度もつかない経験を重ねながら楽しんでいました。

